
COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 

SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

Verbale N° 97 del 04/11/2015 

 Da inviare a: 

�Sindaco 

� Presidente del Consiglio 

� Segretario Generale 

� Assessore __________________ 

Ordine del Giorno: 

 

Note 

Audizione responsabili ufficio acquedotto, Rag. G. Dara e 
Dott.ssa A.S. Leale, su somme da incassare su tale servizio 

e metodologie adottate sulla riscossione di tali somme. 

 

 

                                                            

                 Presente   Assente      Entrata         Uscita              Entrata                 Uscita              

               
Presidente 

                                            
Vario Marianna 

 SI                            16.00  17.00     17.25 

 
V/Presidente 

                                                     
Di Bona Lorena 

SI                      16.00  17.00    17.25 

 
Componente 

                                 
Calvaruso Alessandro 

   SI 

 

 16.00  17.00    17.25 

 
Componente 

                                             
Dara Sebastiano 

 SI               

 
Componente 

                                           
Pirrone Rosario Dario 

 SI     

Componente Rimi Francesco                                                   SI     

Componente Stabile Giuseppe                                           SI     

 

 

L’anno Duemilaquindici (2015), il giorno 04 del mese di Novembre alle ore 16.00, presso la Sala della 
Presidenza del  Consiglio si riunisce la Seconda Commissione Consiliare. 



Sono presenti Il Presidente Vario M., il V/Presidente di Bona L. e il componente Calvaruso A. Sono inoltre 
presenti regolarmente invitati il Rag. Dara G e la Dott.ssa Leale A. S. Svolge funzioni di segretario l’Istruttore 
Amministrativo Alessandro Coppola. 

Constatata la mancanza del numero legale il presidente Vario rinvia la seduta alle ore 17.00. 

Alle ore 17.00 alla ripresa dei lavori sono presenti il Presidente Vario M., il V/Presidente Di Bona L. e il 
componente Calvaruso.  Sono presenti gli auditi e l’Istruttore Amministrativo Alessandro Coppola che 
svolge le funzioni di segretario supplente. 

Il Presidente Vario constatato il ruggimento del numero legale avvia i lavori. 

Dalla disamina della documentazione fornita dalla Dott.ssa Leale e dall’Ufficio competente che viene 
allegato al verbale, risulta che da un totale di ruolo emesso per il solo 2014 di circa € 2.000.000,00 sono da 
riscuotere  € 1.087.296,51, tenuto conto che la scadenza delle bollette era il 15 Luglio. 

In conto corrente sono inoltre disponibili circa € 400.000,00 pagati dagli utenti negli anni 2013 e 2014. 
Questa somma pur essendo in conto corrente alla posta deve passare dalla tesoreria, dopo possono essere 
considerate nelle disponibilità dell’ente. 

I crediti degli anni precedenti così come rilevato dall’elenco sono da considerare oramai inesigibili (case 
chiuse o proprietari deceduti o residenti all’estero). Nei vecchi contratti tra l’altro, non ci sono nemmeno 
inseriti i dati anagrafici. 

Il consigliere Calvaruso dice che va fatta una gara di aggiudicazione, per la riscossione dei vecchi crediti 
pregressi. 

La commissione chiede quale categoria sia principalmente da ritenere non pagatrice. Il Ragionere Dara 
risponde che la categoria che maggiormente evade il canone acqua sono i condomini. 

La commissione chiede che se ci siano stati dei distacchi per i morosi. I distacchi non sono effettuati 
dall’ufficio tributi, ma dai servizi tecnici – ufficio manutentivi su segnalazioni. La commissione chiede 
pertanto di avere l’elenco con tutte le richieste di distacco, avanzate dal 1994 ad oggi e quelle realmente 
effettuate. 

Nel 2011 si è passato poi ad un'altra procedura. Nella transazione i dati anagrafici sono andati perduti, e 
l’ufficio per eipristinare l’anagrafica degli utenti ha impiegato circa 2 anni. 

L’elenco delle fatture non incassate (cosiddetti crediti prescritti  o crediti non esigibili) sono stati eliminati 
dal bilancio conto patrimonio. 

L’importo annuale messo a ruolo dall’ente ammonta a circa €. 2.000.000,00 e una somma di evasione del 
10% è da considerare fisiologica. 

Il rag. Dara fa rilevare che l’Ufficio ha un gruppo di messi notificatori, all’interno del proprio Ufficio. 

Ritenuta soddisfacente l’esposizione degli auditi, il Presidente ringrazia e alle ore 17.25 chiude la seduta.  

 Il Segretario Supplente             Il Presidente 

  Sig.  Coppola Alessandro      Sig.ra Marianna Vario     
   


